



碓東小通信 培根

安中市立碓東小学校

令和4年3月10日

NO.34

文責：峰岸

6年生を送る会が行われました(1)

感謝

3月4日(金)、6年生を送る会が行われました。本当なら、体育館に全校が集まって、6年生に感謝の気持ちを送りたかったのですが、まん延防止等重点措置期間中であることや市内の感染状況等を考えて、リモートで行う事になりました。各学年が事前に録画しておいた動画を6年生が体育館で見るといった形態です。

前日の午後には、5年生が体育館の準備をしてくれました。各学年が6年生に向けて書いたメッセージや5年生が6年生一人一人に送った写真付きメッセージを掲示したりしてくれました。全校は集まれませんでしたでしたが、体育館が温かい雰囲気に包まれました。

5年生の実行委員や先生方の作る花のアーチに迎えられて、少し照れながらもうれしそうに体育館に入場してくる6年生の様子が印象的でした。

各学年の動画がスクリーンに映されると6年生は真剣に見てくれ、各学年の感謝の気持ちが伝わったようでした。



送る会の準備をしてくれた5年生



桜の花びらに書かれたメッセージ



送る会を計画・運営してくれた5年生
(撮影時のみマスクを外しました)